

HAMBÜRGER FOLGE 23: DIE HAMBÜRGER SAGEN "TSCHÜSS" – DIE LETZTE FOLGE DER SALONGESPRÄCHE MIT DIRK C. FLECK & JENS LEHRICH

Posted on 20. August 2021

In Hamburg sagt man „Tschüß“ – diese Heidi-Kabel-Plattitüde muss einfach mal sein.

Mit diesem 23. Salongespräch verabschieden sich Dirk C. Fleck und Jens Lehrich von dem besten Publikum der Welt: EUCH!

Zwei Jahre lang wart ihr zu Gast. Diese Zusammenkünfte haben sowohl uns als auch Euch großen Spaß gemacht, wie man an den Kommentaren immer wieder deutlich sehen konnte.

Warum machen wir dann Schluss? Ganz einfach: weil Dirk Deutschland verlassen wird, um im Burgenland ein neues Leben zu beginnen. Ein Abschied mit Tee statt Champagner, aber auch mit der ein oder anderen Träne im Knopfloch.